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風だより
BIG EVENT 体験発表会、数年ぶりの公⺠館開催！

１学年 施設⾒学＆歴史探訪＆太⿎

2学年 職業体験＆町産業PR動画

 今年度の体験発表会は、数年ぶりに苫前町公⺠館で開催しました。発表⽅法についても⽣徒主体で
考え、⼯夫した結果、それぞれの分野の特性や個性がよく発揮された発表会となりました。お越しい
ただいた皆様ありがとうございました。

 初めての発表会となった１年⽣。リハーサルからすでに緊
張した⾯持ちでしたが、町内の施設⾒学発表から苫前町の歴
史探訪報告を終え、正念場の豊饒太⿎「羆⾵」の披露を迎え
ました。短い練習期間でしたが、堂々とした演奏を⾒せ、会
場はこの⽇⼀番の盛り上がりと感動に包まれました。

３学年 販売会決算＆みち学習＆課題研究
 「よろしくお願いします！」３年⽣全員の気合いのこもった挨拶からスタートした体験発表会。まず
は販売実習会の決算報告。毎年の⾚字についての分析や全学年が関わり引き継いでいける事業にしたい
という思いから、実施⽅法について再考が必要とし、留萌管内の道の駅での実施を提案しました。次
に、北海道開発局にご協⼒いただいている地域学「オロロンデザインⅡ」の「みち学習」からは、道の
駅の活⽤⽅法や新しいカントリーサイン案について発表しました。最後の締めである課題研究発表で
は、観光商品開発、インスタントラーメン開発、カボチャスイーツ開発、イベント企画等、３年⽣⼀⼈
ひとりの想いのこもったプレゼンを披露した後、活動にご協⼒いただいた、全ての⽅々・企業に向けて
「ありがとうございました！」と、感謝の⾔葉で締めくくりました。

国際交流事業＆商技部活動報告

 インターンシップ報告では、⾃⾝の体験した仕事内容や職
場の雰囲気から将来の進路活動への意気込みまでを⼀⼈ずつ
発表しました。また、４⽉から地域学「オロロンデザインⅠ」
で定期的に⾒学・体験してきた苫前町の第⼀次産業について
まとめ、作成した動画を公開しました。２年⽬となり、発表
会運営の仕事もこなしつつも、つつがなく準備を進めまし
た。落ち着いた様⼦で、さすがの出来映えの発表でした。

 今年も苫前町からご⽀援をいただきニュージーランドに留
学した２名の⽣徒から国際交流事業報告がありました。ま
た、こちらも苫前町からご⽀援をいただき実施している⾃転
⾞ツーリング事業についても、事業リーダーから説明と動画
発表を⾏い、改めて町と関係者へ感謝の⾔葉を述べました。

←体験発表会
の動画です。
ぜひご覧くだ
さい！



��2⽇(⽉)�年⾦セミナー
��3⽇(⽕)�SSW来校
��8⽇(⽇)�全商会計実務検定
14⽇(⼟)�〜どさんこプラザ(札幌駅)�
15⽇(⽇)�全商英語検定・全商ビジネスコミュニケーション検定�

16⽇(⽉)�スーツ着こなし講座
20⽇(⾦)�薬物乱⽤防⽌教室
24⽇(⽕)�終業式・カルタ⼤会
25⽇(⽔)冬休み（1/13まで）

 11/8(⾦)に⽣徒会主催のハロウィンパーティが開催されました。本
来10/31に⾏う催しですが、体験発表会の準備のため１週間遅れでの
開催となりました。後援会副会⻑の間宮様からご提供いただいたカボ
チャをジャック・オ・ランタンに飾り付けました。また、おばけに仮
装し校内に散らばっている⽂化委員を⾒つけ、クイズに正解するとお
菓⼦をもらえるというミニゲームも⾏われました。中には、出会うと
お菓⼦を渡さなければいけない「アタリ」おばけもいました。つかの
間の昼休憩に⾏われましたが、⽣徒たちは楽しみきった様⼦でした。

12⽉の予定

全国産業教育フェアに参戦！

TRICK�OR�TREAT? 
     ハロウィンパーティ開催！

 第34回全国産業教育フェア栃⽊⼤会の作品展⽰部
⾨に、本校⽣徒２名が参加しました。本校の⽣徒開
発商品や学校の取組についての発表ポスターを展⽰
しました。全国各地の⾼校⽣・⼤学⽣の展⽰レベル
の⾼さに驚きと新たな刺激を受け取りつつも、⾃分
たちの開発商品や活動の良さを前⾯にアピールする
ことができました。

 11/10(⽇)、苫前町の町⺠舞台発表会に合わせて、⾼校⽣カフェ
「TOMACAFÉ」を苫前町公⺠館でオープンしました。毎年、⼤好評
の旭川⾼等⽀援学校の⽣徒さんたちが焙煎したコーヒー⾖「SRBC」
を提供しました。深煎りのイタリアンローストで、⼤⼈な味わいに仕
上がっていました。また、本校⽣徒の選別した紅茶も初提供しまし
た。今回のカフェで３年⽣は引退となります。コーヒーミルの故障に
より、⼀時コーヒーの提供がストップしてしまうというアクシデント
もありましたが、今回の反省を踏まえて、次年度以降のカフェも、ま
た新たなスタッフでチャレンジしていきます。

TOMACAFÉ＠公⺠館 紅茶も初提供

後期⽣徒総会 活発討論
 10/25(⾦)後期⽣徒総会が⾏われました。各委員
会から、前期の反省を活かした計画案が提⽰さ
れ、それを受け、各クラスからも、質問や提案が
多く出され、活発な総会となりました。特に⽂化
委員会からは、⽂化委員⻑が公約に掲げていた新
たな⾏事の開催について語られ、後期も⽣徒主体
の活動に期待が⾼まる⽣徒総会となりました。


